



Couleurball 2023



Liebe Technicaner
Liebe Farbenfreunde

Nach dem tollen Couleurball 2019 in der Ostschweiz und dem unfreiwilligen Unterbruch soll im kommenden Jahr der traditionelle Ball, verbunden mit der ATV-Generalversammlung, wieder aufleben. Das OK ist bereits fleissig am Vorbereiten und will an die gelungenen Anlässe 1989 und 2012 im Hotel Merian in Basel anknüpfen. Es lohnt sich also, den Termin am

Samstag, 6. Mai 2023

für die Generalversammlung und den Couleurball des Alt Technikaner Verband Basel zu reservieren. Ab sofort können im Hotel Merian unter dem Vermerk «Couleurball» Zimmer zu Sonderkonditionen (DZ 200.- / EZ 150.-) reserviert werden:

Web: sorellhotels.com/de/merian/basel | Tel: 061 685 11 11

Die definitive Einladung für die ATV-GV und den Ball folgt Anfang März 2023.

Mit den besten Wünschen und Grüßen in den Farben blau-weiss-blau

Couleurball-OK (Gonio, Melody, Kniff, Drafft) und ATV-Vorstand